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АННОТАЦИЯ 

 

Средства массовой информации как фактор формирования ценностных 

ориентаций у подростков: аннотация к дипломной работе / Анастасия Олеговна 

Познякова; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социальной 

работы и реабилитологии; науч. рук. Л. П. Васильева. 

Объект исследования – ценностные ориентации у подростков. 

Предмет исследования – взаимосвязь средств массовой информации и 

формирования ценностных ориентаций у подростков. 

Цель исследования – выявить взаимосвязь средств массовой 

информации и формирования ценностных ориентаций у подростков. 

Основные результаты. Приоритетная часть подростков, принявших 

участие в исследовании, потребляет информацию, передаваемую по каналам 

СМИ и в основном, делают это с помощью социальных сетей. Это происходит 

по причине того, что социальные сети в наше время активно используются для 

общения, соответственно подростки проводят значительное количество своего 

времени именно там. 

Большее количество взаимосвязей присутствует у переменной 

«заинтересованность в новостях из мира истории, традиций, обычаев разных 

народов, стран и т.д.». Все взаимосвязи с данной переменной присутствуют 

только у подростков от 10 до 14 лет. 

Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: 

введение, основную часть, состоящую из двух глав, заключение, список 
использованных источников из 45 наименований. Общий объем дипломной 

работы – 168 страниц. 

Ключевые слова: ПОДРОСТКИ, ОТНОШЕНИЕ К ИНФОРМАЦИИ, 

ЦЕННОСТНЫЕ ОРИЕНТАЦИИ, СРЕДСТВА МАССОВОЙ ИНФОРМАЦИИ, 

РАННИЙ ПОДРОСТКОВЫЙ ВОЗРАСТ, ПОЗДНИЙ ПОДРОСТКОВЫЙ 

ВОЗРАСТ. 

 

Mass media as a factor of formation of value orientations at teenagers: the 

summary to Thesis / Anastasiya Pozniakova; Faculty of Philosophy and Social 

Sciences, Department of social work and rehabilitology; scientific adviser L.P. 

Vasilyeva. 

Object of research - value orientations at teenagers. 

Subject of research - interrelation of mass media and formation of value 

orientations at teenagers. 

Purpose of research: to reveal interrelation of mass media and formation of 

value orientations at teenagers. 

The results. Priority part of the teenagers who participated in a research 

consumes information transferred on media channels and generally do it by means of 

social networks. It occurs for the reason that social networks are actively used for 

communication presently, respectively teenagers carry out a significant amount of the 
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time exactly there. 

The bigger amount of interrelations is present at the "interest in news from the 

world of history, traditions, customs of the different people, the countries etc." 

variable. All interrelations with this variable are present only at teenagers from 10 to 

14 years. 

The thesis includes the following elements in the structure: introduction, the 

main part consisting of two chapters, the conclusion, the list of the used sources from 

45 names. The total amount of the thesis - 168 pages. 

Keywords: TEENAGERS, RELATION TO INFORMATION, VALUE 

ORIENTATIONS, MASS MEDIA, EARLY TEENAGE AGE, LATE TEENAGE 

AGE.
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